

Lunes 07 de septiembre 2015

El Financiero Cifras sobre economía de EU perfilan alza de tasas

CLARA ZEPEDA A raíz de que los datos del empleo en Estados Unidos no calmaron la incertidumbre hacia la próxima reunión de la Reserva Federal (Fed), los mercados seguirán especulando, pues sigue siendo considerable el alza de tasas en este mes, generando esta semana nuevas presiones en contra de las divisas de economías emergentes frente al dólar, según expertos. El viernes, el Buró de Estadísticas Laborales reveló que la nómina no agrícola aumentó en 173 mil personas en agosto, por abajo de lo esperado de 220 mil plazas, sin embargo, la tasa de desempleo en ese país se ubicó en 5.1 por ciento en ese mes, 0.2 puntos menos que la cifra de julio y su nivel más bajo desde abril de 2008. El alza de la tasa de fondeo estadounidense en septiembre está justificada por los datos económicos, pero un mayor deterioro global puede acabar afectando el crecimiento de Estados Unidos, por lo que la Fed podría estar en un dilema, el cual mantiene a los mercados volátiles. P.C. Estados Unidos, economía mundial En espera del Paquete Económico 2016

CLARA ZEPEDA El menor gasto público en México previsto para 2016, seguirá inhibiendo el crecimiento económico y por lo tanto en la perspectiva para el peso, estimaron analistas. Este martes, el Ejecutivo Federal por conducto de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) enviará al Congreso el Paquete Económico 2016, que incluye las iniciativas de Ingresos y Gastos del Sector Público, así como el documento de Criterios Generales de Política Económica. Especialistas consultados recordaron que la presente administración no propondrá al Congreso el establecimiento de nuevos impuestos ni incrementos en las tasas de los actuales. También se ha mencionado que la caída esperada de los ingresos, particularmente de los petroleros, no se traduciría en mayor endeudamiento público; es decir, que se mantendrá un déficit fiscal moderado. P.C. Paquete Económico 2016 Reforma Crecen producción y exportación de autos

Por Ulises Díaz Cd. de México México (07 septiembre 2015).- En agosto, la producción y exportación de autos tuvieron una recuperación respecto a la caída experimentada en julio, según la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En dicho mes se fabricaron en el País 292 mil 271 unidades, un incremento de 7.7 por ciento sobre el mismo lapso del año pasado. En la exportación fueron 226 mil 757 unidades, un incremento de 3.5 por ciento en variación anual. Estas cifras presentan un avance respecto a julio, cuando la producción y exportación tuvieron caídas de 2 y 2.3 por ciento respectivamente. "El mes pasado las marcas reportaron paros técnicos, que significan entre otras cosas cambios de herramientas o de año-modelo, que son cuestiones de mantenimiento y son coyunturales y no de estructura, y se apreció la diferencia lo cual afectó las cifras", explicó Eduardo Solís, presidente de la AMIA. P.C. industria automotriz Facilitan a pymes energías renovables

Por Dayna Meré Cd. de México México (07 septiembre 2015).- El Instituto Nacional para el Emprendedor (Inadem) lanzará una convocatoria para que 3 mil empresas obtengan suministro de energía eléctrica a través de energías renovables. Esto les representará ahorros por alrededor de 20 por ciento para el consumidor final. En entrevista, José Luis Navarro, presidente de la Asociación Mexicana de Franquicias (AMF), organismo impulsor de esta iniciativa, explicó que este programa iniciará con las pruebas piloto en unos 10 meses. "Ya estamos con reuniones formales con el Gobierno del Distrito Federal y el Inadem para crear la estructura que permita darle electricidad a los pequeños negocios. P.C. pymes, energía renovable Sufren reservas chinas caída récord

Por Reuters Shanghai China (07 septiembre 2015).- Las reservas en moneda extranjera de China registraron su mayor caída mensual histórica en agosto, reflejando los intentos del gobierno por detener una depreciación del yuan y por estabilizar a los mercados financieros tras su sorpresiva decisión de devaluar a la divisa el mes pasado. Las reservas cambiarias de China, las más grandes del mundo, se redujeron en 93 mil 900 millones de dólares el mes pasado, a 3.557 billones de dólares, mostraron datos del banco central publicados hoy. La baja dejó a los observadores del mercado preguntándose qué tan sostenibles son los esfuerzos de China por respaldar al yuan, en la medida en que sale capital del país debido a temores de una desaceleración económica y perspectivas de alzas de tasas de interés en Estados Unidos. "Intervenciones frecuentes quemarán reservas cambiarias rápidamente y endurecerán la liquidez del mercado local", comentó Zhou Hao, economista senior de Commerzbank en Singapur. P.C. China, sistema financiero, economía mundial Peligran pensiones en cuatro Estados

Por Jessika Becerra Cd. de México México (07 septiembre 2015).- El ahorro para el retiro de los trabajadores activos de los gobiernos estatales de Sinaloa, Coahuila, Chihuahua y Tlaxcala está en riesgo, y todo por las reformas que hicieron esas administraciones a sus sistemas de pensiones, según especialistas. Si bien decidieron migrar hacia cuentas individuales, como las que operan las Afores, sus esquemas les permiten gestionar directamente el dinero que entra a las pensiones de los actuales trabajadores y usarlos para pagar a los que ya se están jubilando. Manejo distinto al de la Afore, en la que todo el dinero aportado a la cuenta individual es para su titular. Francisco Aguirre Farías, socio director de la consultoría Valuaciones Actuariales, dijo que esos gobiernos generan cuentas virtuales que registran las aportaciones de los actuales trabajadores para su retiro. P.C. pensiones, seguridad social, entidades federativas El Economista Tras frenazo en julio, industria automotriz recupera ritmo en agosto REUTERS La producción de autos de México subió 7.7% interanual en agosto mientras que las exportaciones aumentaron 3.5% en el mes, informó este lunes la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). P.C. industria automotriz China recorta una décima el crecimiento de su PIB 2014 NOTIMEX China redujo la segunda estimación de su Producto Interno Bruto (PIB) 2014 en una décima de punto, y lo colocó en 7.3%, equivalente a 10 billones de dólares, en vez del 7.4% preliminar. La Oficina Nacional de Estadística (ONE) del país asiático recordó que los cálculos del PIB se realizan tres veces al año, que son el preliminar, luego la verificación preliminar y por último la verificación final. P.C. China, crecimiento económico, economía mundial Paquete económico del 2016, con grandes retos ELIZABETH ALBARRÁN Y PAULINA GÓMEZ A más tardar este martes, el gobierno federal deberá entregar el Paquete Económico para el 2016, el cual incluye la Ley de Ingresos, una posible miscelánea fiscal, los Criterios Generales de Política Económica y el proyecto de decreto de Presupuesto de

Egresos de la Federación (PEF). La aprobación de dicho paquete por parte del Congreso de la Unión no será fácil, dado que los bajos precios del petróleo, los recortes al gasto público y un posible incremento en las tasas de interés por parte de la Reserva Federal complican el panorama para lograr un acuerdo del monto con que se financiará el presupuesto del 2016. P.C. Paquete Económico 2016, finanzas públicas Comisión Europea anuncia 500 millones para los agricultores de la UE AFP La Comisión Europea presentó este lunes 7 de septiembre un paquete de ayuda de 500 millones de euros para responder a la crisis de los sectores lechero y ganadero en los países de la UE mientras miles de agricultores se manifestaban en Bruselas, Bélgica y Santiago de Compostela, España. "La Comisión propondrá que la parte más significativa de este paquete sea proporcionada a todos los Estados miembros (...) para apoyar al sector lechero", precisó la Comisión en un comunicado, en el que precisa que tendrá una "consideración particular" para los países más afectados. P.C. Comisión Europea, Unión Europea, agricultura, crisis Reporte de empleo en EU no ayuda a decidir sobre subir tasas o no REUTERS El último informe de empleo en Estados Unidos no fue definitivamente bueno ni malo como para ayudar a la Reserva Federal (Fed) a decidir si sube o no las tasas de interés este mes, por lo que la decisión dependerá de la volatilidad en los mercados financieros en las próximas semanas. La economía sumó 173,000 puestos de trabajo en agosto, menos de lo esperado. Pero el crecimiento del empleo en junio y julio fue revisado al alza, las ganancias de los salarios resultaron mejores a lo esperado y la tasa de desempleo bajó a un mínimo de siete años de 5.1 por ciento. P.C. Estados Unidos, empleo, Reserva Federal, economía mundial G-20 impulsará reformas para estimular el crecimiento global REUTERS Las autoridades de Finanzas de las 20 economías más grandes del mundo acordaron impulsar reformas para estimular el débil crecimiento global, y añadieron que la presencia de las tasas de interés ultrabajas no sería suficiente para acelerar la expansión. Sin embargo, los representantes del G-20 también se mostraron confiados en que el crecimiento repuntará y que, como resultado, las tasas de interés en "algunas economías avanzadas" —en referencia clara a Estados Unidos— tendrán que subir. P.C. G20, crecimiento económico mundial, economía mundial Devaluación del yuan no impulsará exportaciones: OCDE REUTERS Un alto funcionario de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) dijo este lunes que es demasiado pronto para interpretar las recientes devaluaciones del yuan como un intento por impulsar las exportaciones de China y apuntalar así su crecimiento económico. El subsecretario general de la OCDE, Rintaro Tamaki, dijo en una conferencia de prensa en Tokio que la magnitud de las devaluaciones fue más bien pequeña como para que apuntaran a promover las exportaciones. P.C. OCDE, China, yuan, economía mundial La Jornada Se ubica el dólar a 17.12 pesos en casas del AICM Por Notimex México, DF. Este lunes, el dólar estadounidense registra una cotización promedio de 17.12 pesos a la venta y de 16.02 pesos a la compra en las casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional "Benito Juárez" de la Ciudad de México (AICM). La divisa extranjera se ofrece en un mayor precio de 17.14 pesos y se adquiere en un menor costo de 16.00 pesos, en los centros cambiarios que se localizan en la terminal aérea de la capital mexicana. En ese lugar, el euro se vende en un mayor precio de 19.80 pesos y se compra en una menor de 18.88 pesos. P.C. tipo de cambio El mercado chino se ha estabilizado de manera gradual Por Xinhua Beijing. El mercado bursátil de China se ha estabilizado gradualmente, como muestran los precios razonables de las acciones tras los desplomes registrados desde mediados de junio, el menor apalancamiento y la abundante liquidez en el mercado, dijo hoy el regulador de valores del país. Para el miércoles, la proporción entre precios e ingresos del Índice Compuesto de Shanghai de referencia cayó de 25 a mediados de junio a 15.6, dijo la Comisión Reguladora de Valores de China (CRVCh) al responder preguntas de Xinhua. La proporción para el Índice Compuesto de Shezhen descendió de 70.1 a 37.3 y de 134.5 a 63.6 para el Índice ChinNext, el tablero de empresas de crecimiento de China similar a NASDAQ, dijo la CRVCh. P.C. China, economía mundial Repunte de inversión fija bruta, señal de crecimiento: sector privado Por Notimex El repunte de la inversión fija bruta en junio pasado es una señal de que el crecimiento mejorará en el corto plazo y genera un entorno para que aumenten los flujos de inversión privada, destacó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). En su reporte semanal "Análisis económico ejecutivo", precisa que si bien existe disposición del capital privado para incrementar sus flujos de inversión, también el sector público debe acelerar su paso en la inversión en infraestructura. El organismo de investigación y análisis del sector privado confía en que el programa económico para 2016, que presentará el Ejecutivo en esta semana, considerará seguramente políticas que fortalezcan la inversión. Proyectos como los considerados en la reforma energética o instalaciones como el aeropuerto, podrán ejercer un impulso importante a las actividades productivas que sin duda redundará en la posibilidad de mayores empleos mejor remunerados, afirma. P.C. CEESP, inversión fija bruta El País América Latina se cubre frente a la crisis con más deuda en moneda local IGNACIO FARIZA Madrid 7 SEP 2015 - 00:01 CEST América Latina ha aprendido la lección. Tras el brutal azote de la crisis de deuda externa de la década de los ochenta, cuando varios países se declararon en quiebra por no poder hacer frente a los compromisos con sus acreedores, en los últimos 15 años la región ha apostado por emitir deuda pública en moneda local en detrimento de la emisión en dólares. La estrategia de desdolarización, apoyada en el fortalecimiento de los mercados locales de bonos, permitirá, según la agencia de calificación de riesgos Moody's, capear mejor las crecientes turbulencias en los mercados emergentes: les será más fácil devolver lo prestado en sus divisa, fuertemente depreciadas en los últimos meses, que en dólares, una moneda que no ha dejado de ganar valor en el último año y medio. P.C. América Latina, crisis, deuda Los países del G20 se comprometen ANDRÉS MOURENZA Bodrum (Turquía) 5 SEP 2015 - 18:50 CEST Tras haber estremecido los mercados de medio mundo con su reciente devaluación del yuan, China intenta ahora calmar los temores globales sobre los efectos del frenazo de su economía. La cuestión china y el temido anuncio de una pronta subida de los tipos de interés en EE UU, es decir, el estado de las dos mayores economías mundiales, centraron los principales debates de la reunión de ministros de Economía de los países del G20 que concluyó este sábado en Ankara (Turquía) con un compromiso de evitar una guerra de divisas. P.C. G20, sistema financiero, economía mundial